

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN HARIAN (RPPH)

KELOMPOK : A
SEMESTER/MINGGUAN : I/1
TEMA/SUB TEMA : DIRI SENDIRI/MENGENAL DIRIKU
HARI, TANGGAL : SENIN
ALOKASI WAKTU : 7.³⁰ – 10.¹⁵

INDIKATOR	KEGIATAN PEMBELAJARAN	ALAT/SUMBER BELAJAR	PENILAIAN PERKEMBANGAN ANAK	
			ALAT	HASIL
<p>- Menyebutkan nama diri, nama orangtua, jenis kelamin dan alamat rumah dengan lengkap dan benar</p> <p>- Berjalan ke berbagai arah dengan berbagai cara misalnya berjalan maju diatas garis lurus, berjalan diatas papan titian, berjalan kedepan dengan tumit, berjalan dengan jinjit (angkat tumit), berjalan mundur.</p> <p>Membuat berbagai bentuk dengan menggunakan plastisin, tanah liat.</p>	<p>Upacara bendera</p> <p>Kegiatan awal 1 - 30 menit</p> <p>- Bernyanyi, berdo'a dan salam - Tanya jawab tentang nama diri</p> <p>- Pemberian tugas berjalan lurus kedepan</p> <p>Kegiatan Inti ± 60 menit Area Seni / Motorik</p> <p>Membentuk orang dengan plastisin</p>	<p>- Tiang Bendera dan bendera</p> <p>- Anak langsung - Anak langsung</p> <p>- Kapur tulis, garis ubin</p> <p>- Plastisin</p>	<p>- Observasi</p> <p>Observasi Percakapan</p> <p>- Unjuk kerja</p> <p>Penugasan</p>	

<p>Membilang dengan menunjukkan konsep bilangan (angka atau konsep bilangan dengan benda-benda)</p> <p>Mewarnai bentuk gambar sederhana</p> <p>- Menyebutkan posisi/keterangan tempat misalnya di luar, di dalam, di atas, di bawah, di depan, di kiri, di kanan.</p>	<p>Pemberian tugas Membilang/mengenal konsep bilangan 1 – 2</p> <p>Mewarnai gambar orang</p> <p>Kegiatan Akhir ± 30_menit</p> <p>- Tanya jawab tentang posisi di atas- di bawah</p> <p>- Diskusi tentang kegiatan hari ini dan besok.</p> <p>- Bercerita "Bangun pagi".</p> <p>- Menyanyi, berdo'a pulang</p>	<p>Gambar orang Buah-buahan tiruan, dll</p> <p>- Crayon - Gambar - gambar</p> <p>- Anak langsung, meja bola</p> <p>Anak langsung</p> <p>- Buku cerita</p> <p>- Anak langsung</p>	<p>Penugasan</p> <p>Hasil karya</p> <p>Penugasan</p> <p>Observasi</p> <p>Observasi</p> <p>Observasi</p>	
---	--	--	---	--

Balukang II,2020

Mengetahui
Kepala RA MUHIBBUSSA'ADAH DDI BONDE

Guru Kelompok A

(MASNA)

(MASNA)